



9月の園だより 《実籾保育園》



8月はお天気がいい日がたくさんあり、7月できなかったプール遊びを連日行うことができました。どの子ども水への抵抗がなく、頭から水をばしゃーんとかけたり、お友だちや保育者と水の掛け合いをしたりと思いいいに楽しんでいました。0歳児さんは新しいお友達が増え、6人になりとても賑やかになりました。今年の夏も素敵な思い出ができたかな？今月も元気に過ごしましょう。宜しくお願いいたします。

【内科健診】

20日(金)12時30分から内科健診を行います。万が一、当日お休みになった場合は、後日各ご家庭で赤松小児科を受診し、健診を受けてください。その際、費用はかかりません。宜しくお願いいたします。



◎今月のねらい ☆子どもの様子

【0歳児】

◎夏の疲れが残っているの
で無理せずゆったりと過ごす
◎保育者の愛情豊かな受容
と関わりの中で触れ合い遊
びを楽しむ
☆新しいお友だちが増えて
ますますにぎやかになりま
した。歩き始めた子、つか
まり立ち、はいはいやずり
ばい、腹ばいになりそれぞ
れ好きな玩具や遊びを見つ
けて楽しく過ごしていま
す。まだまだ暑く体調を崩
している子ども多いので、気
を付けていきたいと思いま
す。何かありましたら些細
なことでも相談していただ
ければと思います。泣くこ
ともたまにはありますが、
笑顔がたくさんになりました！

【1歳児】

◎保育者や友だちと一緒に
体を動かして遊ぶ
◎身の周りのことを自分で
やろうとしたり、関心を持
とうとする
☆水遊びでは去年は泣いて
いた子ども今年は顔に水がか
かっても泣かず、楽しんで
遊んでいる姿がありまし
た。水が苦手だった子ども
日々活動していく中で慣れ
てきたようで、みんなの輪
に入り、水の掛け合いや金
魚すくいをしたりと楽しん
でいる姿が見られました。
言葉も増え、園児同士や保
育者との会話も楽しんでい
ます。上手に相手に伝えら
れないときは手が出てしま
うこともあります。保育
者が仲立ちし伝えていくよ
うにしています。

【2歳児】

◎保育者に手伝ってもらい
ながら、身の回りのことを
しようとする
◎保育者や友だちと一緒に
全身を使った遊びを楽しむ
☆水遊びも昨年に比べダイ
ナミックになり、自分から
頭や顔に水をかけて大はし
ゃぎの2歳児さん！最後は
先生との本気の戦いも！と
いってもいつも負けてしま
うのは先生ですが・・・2歳
児パワーすごいです！！来
年戦えなくなるのがさみし
いです。最後の着替えは「自
分で」と頑張っている姿が
たくさん見られました。自
分でやれることが増えてい
るので、ご家庭でも自分で
やる姿が見られましたら、
見守ってあげてください。

【今月の予定】

- 3日 身体測定
- 11日 避難訓練
- 16日 敬老の日
- 20日 内科健診
- 23日 秋分の日
- 27日 お誕生日会



【9月生まれのお友だち】

12日 たかや れんくん

8月の園だよりに8月生まれのお友だちの記載が抜けてしまいました。申し訳ありませんでした。

8月22日
すぎもと りのちゃん

夏の間ですいぶん成長した子どもたち。身体測定で身長が一気に伸びた子どもが多かったです。これから衣替えのシーズンになります。着替えの衣服がきつくないか確認をお願いします。ピッタリサイズですと自分で着脱が難しいので、新しく購入する場合はワンサイズ大きめのものの方がいいかと思えます。併せて名前の記入の確認もお願いします。

